

# WEIBLICHE A-JUGEND

– Bezirksoberliga –



- Hinten v.l.:** Lina Hauptmann, Mira Sommer, Vanessa Frosch, Amelie Bauer, Luana Eckert, Leni Zöller
- Mitte v.l.:** Trainer Wolfgang Wörner, Aisha Leis, Luna Kolbe, Mayleen Strobel, Trainerin Ulla Baier, Nele Hofmann, Lena Kolke, Klara Breunig, Trainer Arno Haas
- Vorne v.l.:** Jana Haas, Rosalie Zipp, Alina Heinrich, Antonia Ballmann
- Es fehlen:** Jenny Riegel, Luana Wörner, Trainer Rainer Kolbe, Hannah Hofmann, Maja Sommer, Antonia Scheurich, Chiara Ullrich

In die Handballsaison 2024/25 ist die weibliche A-Jugend mit 13 Mädels der Jahrgänge 2006/2007 und der großen Frage: „Für welche Liga wollen wir die Qualifikation spielen?“ gestartet. Gemeinsam mit dem teils neuen, teils alten Trainerteam Ulla Baier, Rainer Kolbe, Wolfgang Wörner und Arno Haas entschied sich die Mannschaft dazu, die Herausforderung „Qualifikation Regionalliga“ anzutreten.

Ein besonderer Anreiz und zentrales Thema in den Trainingseinheiten stellten hierbei die Umstellung auf das Spielen mit Harz dar. Das erste Qualifikationsturnier auf Bezirksebene schlossen wir erfolgreich als Erstplatzierte ab und erreichten somit die nächste Runde.

Im folgenden Turnier verpassten wir jedoch das Weiterkommen als Drittplatzierte um eine Platzierung. Somit hieß es zum Bedauern einiger Mädels „bye-bye“ Harz, aber auch „Bezirksoberliga, wir kommen!“.

Im Laufe der Vorbereitung bekamen wir zudem Zuwachs, indem der Zusammenschluss der weiblichen B- und A-Jugend beschlossen wurde. Inzwischen besteht unsere Mannschaft somit aus 22 Mädels der Jahrgänge 2006-2009. Hierbei reicht das Leistungsniveau von Spielerinnen, welche bereits regelmäßig im Aktivenbereich ihre Einsatzzeiten bekommen, bis zu Spielerinnen, welche ihre Handballkarriere erst in der letzten Saison gestartet haben. Dies stellt sowohl für das Trainerteam, als auch Spielerinnen eine große Herausforderung dar und benötigt einiges an Abstimmung, um alle Mädels individuell zu fördern und den Zusammenhalt im Team zu stärken. Aktuell trainieren wir immer mittwochs von 19:00 – 20:30 Uhr in der Realschulturnhalle in Miltenberg Nord. Freitags trainieren die Spielerinnen je nach Leistungsniveau bei einer der drei Damenmannschaften mit.

In der bevorstehenden Saison, in der Bezirksoberliga – welche bezirksübergreifend gespielt wird – möchten wir an unseren guten Leistungen in der Qualifikation anknüpfen und haben uns ambitionierte Ziele gesetzt. Wir freuen uns auf eine spannende und hoffentlich verletzungsfreie Saison und möchten uns schon jetzt für die Unterstützung unserer Eltern und aller Fans bedanken.

Wir sehen uns in der Halle!

**Weibliche A-Jugend**